

Thema: Prater Wien

Autor:

ENDLICH FRÜHLING! ENDLICH WIEDER SCHWEIZERHAUS!



Foto: M. Mide

Eigentlich ungerecht: Der Fotograf bekommt immer das Bier zuletzt! So genossen die ersten Krügerln Hausherr und GF KommR Dkfm Karl J.Kolarik (Mitte) mit Spartenobmann KommR Ing.Josef Bitzinger, Wiener-Prater Service GF Mag. Christian Rätzer und (re, neben dem Hausherrn) Praterverband GF Alexander Meyer-Hiestand

Nach dem langen, kalten und nassen Winter sehnten wir uns alle schon nach den ersten Krügerln Budweiser zu den knusprigen Stelzen im weltberühmten Schweizerhaus im Wiener Prater. Ganz stolz sind wir auch als Fangemeinde, dass



Familie Kolarik und ihr Schweizerhaus mit der Verleihung des Wiener Touri-

So, wie wir sie kennen: das bezaubernde Ehepaar, KommR Dkfm Johanna & KommR Dkfm Karl J.Kolarik. Immer gut geklaut, immer bescheiden, dafür umso erfolgreicher.

muspreises der Sparte Tourismus Wien, eine der höchsten und wertvollsten Auszeichnung bekommen hat. Diese Wiener Institution ist wieder täglich ab 11 Uhr für Sie da -herzlich willkommen!



Warten schon sehnsüchtig auf die ersten Gäste: KommR Dkfm Karl J.Kolarik, Gattin KommR Dkfm Johanna, Tochter Mag. FH. Regina und Schwester Lydia